

# Sinergitas KPU dengan Media Kunci Utama Wujudkan Pemilu Transparan, Demokratis dan Berintegritas

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID](http://PANGANDARAN.UPDATES.CO.ID)

Feb 15, 2025 - 16:22



PANGANDARAN JAWA BARAT—Sinergitas antara KPU dengan media adalah kunci utama dalam mewujudkan Pemilu yang Transparan, Demokratis, serta Berintegritas. Kami berharap Kolaborasi ini terus terjalin dalam upaya meningkatkan kesadaran partisipasi politik masyarakat "kata Muhtadin S.Hi",

ketua KPU Pangandaran dalam pidato sambutannya pada acara Media Gathering bertajuk "Evaluasi Peran Media dalam Meningkatkan Partisipasi Masyarakat pada Pilkada Pangandaran 2024" bertempat di RM Sagati, Margacinta Cijulang, Sabtu (15/02/2025).

Disampaikannya bahwa, Pilkada Pangandaran 2024 telah usai, dan evaluasi peran media dalam meningkatkan partisipasi masyarakat menjadi perhatian utama bagi KPU Kabupaten Pangandaran.

" Ya karena kami melihatnya bahwa Media cetak, elektronik, dan digital memainkan peran strategis dalam menyebarkan informasi, mengedukasi pemilih, serta menangkal hoaks yang dapat mengurangi kepercayaan publik terhadap proses demokrasi "ucapnya".

Maka dari itu, Sebagai bagian dari evaluasi tersebut, Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Pangandaran pada hari ini Sabtu Tanggal 15 Januari 2025, menggelar acara Media Gathering bertajuk "Evaluasi Peran Media dalam Meningkatkan Partisipasi Masyarakat pada Pilkada Pangandaran 2024.

Selanjutnya, dalam kesempatan ini pula, saya sebagai Ketua KPU Kabupaten Pangandaran menyampaikan apresiasi dan mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada seluruh insan media yang telah berperan aktif dalam menyebarkan informasi ke pemilu secara Objektif dan Edukatif "katanya".

Tambah Muhtadin, kami menyadari bahwa Sinergitas antara KPU dan media adalah kunci utama dalam mewujudkan Pemilu yang Transparan, Demokratis, serta Berintegritas. Maka dari itu kami berharap Kolaborasi ini terus terjalin dalam upaya meningkatkan kesadaran partisipasi politik masyarakat "ujarnya".